

Saint-Augustin-de-Desmaures : raconte-moi ton histoire

C'est avec enthousiasme que la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) a accueilli, le 9 mars dernier, l'enseignante Marie-Claude Gagnon et quatre de ses élèves de 4^e année du pavillon de La Salle. Ils ont présenté un projet s'inscrivant dans le cadre du 325^e anniversaire de Saint-Augustin-de-Desmaures, soit la réalisation d'un livre dans lequel seront racontés par les écoliers la naissance et le développement de la seigneurie de Maur.

La rédaction portera plus particulièrement sur l'origine du nom de la seigneurie, les seigneurs qui l'ont dirigée, les premières familles, l'importance de la présence de l'Église, l'arrivée de Filles du Roy, le moulin banal, le chemin du Roy et encore.

Geneviève Auger et Bertrand Juneau de la SHSAD apporteront leur soutien à la réalisation de ce projet dont le lancement est prévu en juin. De plus, les élèves et les parents du groupe de Mme Gagnon vont profiter d'une visite commentée du chemin du Roy, « Là où tout a commencé ».

Voilà une contribution remarquable en cette année du 325^e de Saint-Augustin-de-Desmaures !



De gauche à droite : Laurence Verret, Laurence Boisvert, Jérôme Delage, Mark Brière, élèves de 4^e année, Geneviève Auger de la SHSAD, Marie-Claude Gagnon, enseignante et Bertrand Juneau de la SHSAD
Crédit photo : SHSAD